

Presse Nationale

> Politique



Une semaine après sa rencontre avec Macron, Ouattara : « La Côte d'Ivoire est un pays souverain »

A l'occasion d'une conférence de presse qu'il animait, le samedi 12 septembre, au terme de sa visite d'Etat dans la Région du Moronou, le Président de la République, Alassane Ouattara, a répondu à plusieurs questions dont celle relative à sa rencontre avec le Président français Emmanuel Macron. Le Chef de l'Etat a rappelé que la Côte d'Ivoire est un pays souverain. « Nous devrions faire confiance à nos institutions. Arrêtez de penser que les décisions doivent être prises à Paris ou à New York ou ailleurs. Les décisions sont prises en Côte d'Ivoire, par les Ivoiriens et par les institutions ivoiriennes », a-t-il déclaré.



Plus de violences pour des élections

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a animé le vendredi 11 septembre 2020, à M'Batto, son deuxième meeting dans la région du Moronou où il effectuait une visite d'Etat depuis le mercredi. Parlant de l'élection présidentielle à venir en Côte d'Ivoire, le Chef de l'Etat a appelé les leaders politiques, les populations et les Ivoiriens dans leur ensemble à maintenir la paix et à œuvrer pour la cohésion sociale. « Nous devons tout mettre en œuvre pour maintenir cette stabilité retrouvée après une décennie de crise qui nous a attristés tous. C'est pourquoi, nous devons faire en sorte que la Côte d'Ivoire demeure en paix. Cette paix que le Président Félix Houphouët-Boigny nous a léguée. Nous devons faire en sorte que les prochaines élections ne soient pas des sources de violence », a souhaité le Président de la République.



Le Président Ouattara s'engage à rattraper le retard de développement accusé dans le Moronou

Le Chef de l'Etat s'est dit désolé de constater que le Moronou n'ait bénéficié d'investissements véritables, ces dernières années, avant son accession au pouvoir en 2011. C'est pourquoi lors de son meeting de clôture, samedi 12 septembre 2020, à la place de la République de Bongouanou, dans le cadre de sa visite d'Etat dans le Moronou, il a dit aux populations venues nombreuses: "Je veux rattraper le retard que cette région a connu ces dernières décennies".

> Economie



Prévision des recettes fiscales : le gouvernement renforce le dispositif de la Direction générale des Impôts

Le nouvel outil, un progiciel financé par la Banque africaine de développement, a été remis officiellement au ministère du Budget et du Portefeuille de l'Etat, pour le compte de la Direction générale des Impôts (Dgi) le 10 septembre 2020, à l'immeuble Sciam à Abidjan-Plateau. C'est Adama Sall, directeur de cabinet du ministère du Budget qui a réceptionné le « modèle de projection de recette fiscale », un logiciel permettant de faire, avec plus de précisions, les recettes fiscales.

> Société



Situation sociopolitique : le Premier Ministre Hamed Bakayoko parle à la jeunesse ivoirienne aujourd'hui

Le Premier Ministre, Chef du gouvernement, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, rencontre les associations de jeunesse, le lundi 14 septembre 2020 à 10 heures, au Palais de la Culture à Treichville. Cette rencontre participe de la série de rencontres initiées par le Premier Ministre avec différents groupes socio-professionnels depuis sa nomination. A cet échange, organisé par le Ministère de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, il s'agira pour le Premier Ministre d'échanger avec les différentes composantes de la jeunesse ivoirienne sur les défis auxquels elle fait face, et surtout de partager avec elle la vision du gouvernement sur son rôle dans le développement global du pays. Les questions de la formation et de l'emploi seront au centre des échanges. Le Premier Ministre Hamed Bakayoko abordera également le rôle de la jeunesse dans le maintien d'un climat de paix et de stabilité.



Soutien aux femmes du Moronou : Dominique Ouattara octroie 1,3 milliard de FCFA

Au cours d'une cérémonie de remise des chèques de Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI) et de dons aux femmes du centre de formation professionnelle de Bongouanou, la Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a offert le vendredi 11 septembre aux femmes de la région du Moronou, la somme d'un montant de 1,3 milliard de FCFA pour les soutenir dans leurs activités. Occasion choisie par la Première Dame pour saluer les femmes du Moronou, qui font preuve d'un dynamisme exceptionnel dans le secteur de l'agriculture en général et du vivrier en particulier.



Production en eau potable : Bongouanou accroît sa capacité

Le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Laurent, vient d'inaugurer une station de production d'eau le vendredi 11 septembre dans la ville de Bongouanou, lors de la visite du Président de la République dans la région du Moronou. Bongouanou vient d'accroître sa capacité d'eau de 2000 m3/jour. Cela fait donc au total 4000m3 d'eau pour approvisionner la population.



Visite d'Etat dans le Moronou : Ouattara sort 1 200 ménages de l'obscurité dans le quartier Broukro de Bongouanou

Ce samedi 12 septembre 2020 consacrait le dernier jour de la visite présidentielle dans le Moronou. Avant son dernier meeting à Bongouanou, le Président de la République Alassane Ouattara est allé mettre sous tension le village de Broukro, un quartier de Bongouanou sur l'axe Bongouanou-M'Batto, qui bénéficie d'une extension du réseau électrique. « Nous rentrons en plein dans le développement à partir de ce jour. Merci Alassane Ouattara », a traduit Ettian Koffi, porte-parole des populations.



Les nouveaux sous-quartiers de Broukro électrifiés

Au cours de sa visite d'État dans le Moronou du 09 au 12 septembre 2020, le Président de la République Alassane Ouattara a mis en service, le samedi 12 septembre 2020, l'extension du réseau électrique du quartier Broukro de Bongouanou, qui va bénéficier à 1200 personnes. D'un coût de 104 millions de FCFA, les travaux ont consisté en l'installation de 101 poteaux et lampadaires de basse tension.



Rentrée scolaire 2020-2021 : plus de 7 millions d'élèves reprennent le chemin de l'école aujourd'hui

L'école ivoirienne reprend ses droits aujourd'hui lundi 14 septembre sur toute l'étendue du territoire national. Ce sont près de 7 millions d'enfants qui reprendront le chemin de l'école. Le top départ de cette rentrée scolaire 2020-2021 sera donné par le ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara à Bongouanou. Pour cette année, 200 000 table-bancs ont été acquis pour un montant de 12 milliards de FCFA.

Vu sur le Net

> Société



Côte d'Ivoire-Vatican : un timbre émis pour magnifier 50 ans de relations diplomatiques

Etablies en 1970, les relations diplomatiques entre la Côte d'Ivoire et le Saint-Siège sont aujourd'hui vieilles de 50 années. Pour marquer d'une pierre blanche cet anniversaire, un timbre a été édité pour la circonstance. C'est une œuvre de la Poste de Côte d'Ivoire et du service philatélique du Vatican. Ce timbre a été conçu à l'effigie du Pape François et du Président de la République de Côte d'Ivoire Alassane Ouattara. En outre, on aperçoit en filigrane la basilique Notre Dame de la Paix de Yamoussoukro sur ce timbre.



Électricité : Le Président Alassane Ouattara raccorde 11 quartiers de M'Batto au réseau national

A la faveur de la visite d'Etat qu'il effectue dans la Région du Moronou depuis le 9 septembre, le Président de la République, Alassane Ouattara, a procédé ce vendredi 11 septembre, à l'extension du réseau électrique dans onze (11) quartiers de M'Batto. La cérémonie symbolique de mise sous tension a eu lieu, dans une liesse populaire, au quartier Assié-Akpéssé. A cette occasion, le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies Renouvelables, Abdouhramane Cissé, a indiqué que ce raccordement, d'un coût de plus de 160 millions de FCFA, bénéficiera à 1 300 personnes. (Source : CIGC)



Moronou : Kandia fait don d'une ambulance médicalisée à Anoumaba et réhabilite l'école primaire de la ville

En marge de la visite d'État du Chef de l'Etat dans le Moronou, Kandia Camara, ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle a fait de nombreux dons aux populations d'Anoumaba localité située à une soixantaine de kilomètres de Bongouanou, d'une valeur de 126 millions de FCFA. Elle a offert une ambulance médicalisée au centre de santé, six tricycles et six motos aux femmes et aux jeunes ainsi que des mallettes pédagogiques aux établissements scolaires publics pour

une valeur de plus de 95 millions de FCFA. En plus de ces dons, elle a réhabilité l'école primaire de la ville, à un coût estimé à plus de 26 millions de FCFA, une promesse de Kandia Camara lors d'une visite à Anoumaba.



Coronavirus : 26 nouveaux cas enregistrés et 67 nouveaux guéris ce dimanche

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour dimanche 13 septembre 2020, 26 nouveaux cas de Covid-19 sur 786 échantillons prélevés soit 3,3% de cas positifs, 67 guéris et 0 décès. A la date du 13 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 013 cas confirmés dont 18 112 personnes guéries, 120 décès et 781 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 142 248.

Agence de Presse

> Politique



Ouattara se félicite d'une visite "chaleureuse" qui a permis de toucher du doigt les réalités du Moronou

Le Président de la République, Alassane Ouattara, se félicite de la visite d'État dans le Moronou, qu'il a bouclée, samedi 12 septembre 2020, par un giga meeting à Bongouanou, estimant qu'elle a été chaleureuse et qu'elle lui a permis de toucher du doigt les réalités. La Région du Moronou a connu un regain de vitalité depuis 2011 par des projets de construction et de réhabilitation de routes, d'écoles, de centres de santé, l'électrification, l'adduction en eau potable, s'est félicité M. Ouattara lors de la conférence de presse qui a sanctionné sa visite d'État.

> Economie



Visite d'Etat : le Président annonce le bitumage de l'axe M'Batto-Céchi

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a annoncé, le samedi 12 septembre 2020, aux populations du Moronou, le bitumage prochain de l'axe M'Batto-Anoumamba-Céchi, lors de son allocution à l'occasion du meeting de clôture de sa visite d'Etat de quatre jours dans la région. Le bitumage faisait partie d'une des doléances majeures des populations locales car ce tronçon long de 40 km leur permettra de se rendre aisément par Abidjan sans désormais être obligé de passer par Akoupé. La ville d'Abidjan serait à environ 160 km de Bongouanou.



Alassane Ouattara annonce l'augmentation du prix du cacao

Le prix d'achat du cacao connaîtra une augmentation en octobre prochain, a annoncé le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara, samedi, à Bongouanou (Centre-Est) où il a achevé une visite d'Etat de quatre jours. « Le prix va augmenter. Le 30 septembre, nous ferons un Conseil des ministres à Yamoussoukro et nous aurons une bonne nouvelle à annoncer aux paysans », a ajouté Alassane Ouattara, sans plus de détails. Le prix minimum garanti du cacao en Côte d'Ivoire, premier producteur mondial, est fixé à 825 Fcfa/Kg pour la campagne intermédiaire 2019-2020.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur

www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.